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参議院議員選挙勝利
総決起集会を開催

　7月21日執行予定の第23回参議院議員通
常選挙に向け、連合長野は、5月25日(土) 松
本市において、組合員等約350名が参加する
中『第23回参議院議員選挙勝利総決起集
会』を開催した。

　第一部では、民主党本部の細野豪志幹
事長より、「経済は好調と言われているが労
働者にメリットがあるのか」「安倍政権では社
会保障についての最も大事なものについて
の関心を失っている」として、「働く者」「生
活者」を大切にする政策を実現できる政党は

「民主党」しかないことを強調した。
　続いて、連合本部の南雲弘行事務局長か
らは「暮らしの向上については政治の中で決
まっていく。そのために連合と同じ方向性・政
策を持つ政党を応援している」と制度の方向
によって私たちの生活が左右されること、政治
に参加していくことの大切さを訴えた。

　第二部で中山千弘会長は、「自民党が大勝
するようなことがあれば企業重視の政策により
労働環境が悪化することは明らか」「働く者、生
活者の政治を取り戻そう」と参加者に訴えた。
　その後、推薦候補者の決意表明では、選
挙区(長野県区)候補の羽田雄一郎氏より、

「働く人が豊かさと幸せを実感できる社会を
めざす」との力強い決意が、また、比例代表候
補擁立産別の代表からは、組織内候補者の
思いや組合員の決意が述べられ、それぞれ
の候補者の必勝を祈念して団結ガンバローに
より意思統一した。

団結ガンバローによる意思統一

民主党の役割を訴える細野幹事長
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県知事要請 ＝負の連鎖の断ち切りを＝
　連合長野は5月7日(火)、春闘期要請行動の一環
として阿部知事に対し、公務労働者の労働条件改
善を求める要請を行った。とりわけ、政府の地方交
付税削減に伴い国家公務員の給与減額措置に準
じた地方公務員給与削減措置の強制に対し、国か
らの減額要請を安易に受け入れないよう求めた。給
与削減措置の強制は、人事院勧告制度を無視した
地方自治に対する越権行為であるとともに、民間企
業に与える等悪影響・負の連鎖を及ぼし、県内経済
へ与える影響も大きいとして要請した。
　阿部知事からは、「問題意識は基本的に共有し

ている。国に対して問題であることを提言していかな
ければならない大きなテーマ。」との回答があった。
　このほか、非常勤職員等の雇用の安定・労働条
件の改善、段階的雇用延長、障がい者雇用などに
ついて要請した。

労働局への申し入れ　＝傷んだ雇用と労働条件の改善を＝
　連合長野は、「県内における地域経済・社会の活
力の再生と雇用・労働環境の改善を図ること」を目
的に5月28日(火) 長野労働局に申し入れを行った。

　要請内容は、
①長野県及び市
町村の労働関係
行政との連携強
化　 ② 高 年 齢
者雇用安定法・
労働契約法の実
行 確 保　 ③ 長

時間労働の抑制と労働時間管理の徹底　④ワーク・
ライフ・バランス社会の実現　⑤労働災害の防止に
向けて　⑥派遣労働者・非正規労働者の保護と働
く意欲を持つ者に対する支援策の拡充　の6課題。
　長野労働局からは、申入れ内容に対して意義は
認めたうえで、具体的な取り組み内容の説明ととも
に法律等の周知・啓発に努める等、「申し入れ内容
の趣旨を踏まえ、安心して働ける職場の実現を目指
し、労働行政を推進していきたい」との回答があった。
　その後、詳細内容について意見交換を実施し、今
後の情報交換の場を求めて申し入れを終了した。

阿部知事に要望書を渡す中山会長

申し入れする中山会長(手前は労働局役職員)

すべての働く者の生活・雇用の安定と
労働条件の改善を求める
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　本年で3回目となる「地協議長・事務局長会議お
よび幹事会視察研修」を6月7日（金）、佐久市にお
いて各地協から35名の出席により開催した。
　本年は、連合愛知から山本副事務局長を講師に
招き、『連合愛知の地協活動の実態と地協活動に
求めること』と題し講演をいただき、その後、活発な質
疑がなされた。
　講演では、「政策・制度実現」「政策・度実現に向け
た政治活動」「組織拡大・強化」が地協活動の3つの
大きな柱であること。それに向けた活動状況と課題を
具体的にお話しいただき、実施する上であらゆる活動

の中から、『今やるべきもの』『やらなければならないも
の』を選択し集中して取り組むことの大切さ。また、組
合員・地域住民への発信力の強化・充実が必要不
可欠であることを教授いただいた。
　また、佐久地協の幹事会視察
研修でも、佐久地協と他地協相
互の質疑・応答、意見交換が活
発に行われた。出席者からは、地
協が役割分担による事業運営
を行っている点について、参考に
なったとの声が聞かれた。

　連合長野は、7月に実施される参議院議員通常
選挙に向け、5月22日(水) 五

い お ろ い

百蔵弁護士を講師に
『政治活動のコンプライアンス』と題して講演をいた
だき、違反を出さないための実例を含めた公職選挙
法やインターネットによる選挙運動について学習した。
　研修会は、これまでの判例に基づく設問に対し3
択により参加者が回答し、それに対して五百蔵先生
から解説をいただくという形で入り込みやすく、出席
者は熱心に講義を受けた。また、ネット選挙について
も基本部分を押さえた解りやすい講演であった。

　参加者からは多くの質問が寄せられ、特にネット
選挙についての関心の高さが伺えた。

思いを込めて語る 連合愛知 
山本副事務局長

五百蔵弁護士の講演に熱心に聞き入る参加者

地協活動の在り方を再確認し、
地域に根ざした顔の見える運動の実践を目指す
～地協議長・事務局長会議、幹事会視察研修を開催～

違反をしない、させない選挙運動を！
~ 連合長野政治研修会を開催 ~
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　5月18日(土) 安曇野市の『連合長野国際協力
田』で国民運動・環境委員会中心に23名で4回目
の田植えを行った。
　残雪が残る北アルプスが映える『国際協力田』で、
田植えは初めてという参加者も含め全員が横一列

になりコシヒカリの苗を手で植えた。
　昨年収穫した米318kgは、JA長野県グループの
国際協力田米約9.5tと一緒にアフリカのマリ共和国
へ船便で送っている。
　今後、毎月一回の畔の草刈りを行いながら、稲刈
りと脱穀を9月28日(土)に予定している。
　更に今年から、伊那市美篶地区で農団労上伊
那労組の皆さんが取り組んでいる『国際協力田』に
上伊那地協も参加することとなり、5月25日(土)の田
植えは、地協役員・幹事を含め総勢60名で行った。

　連合は、非正規労働者の処遇改善に大きな影響の
ある最低賃金の遵守、労働者保護を大きく後退させる
規制緩和策の議論、地方公務員の給与引き下げや生
活保護基準の引き下げを前提にした予算案などにつ
いて世論喚起することを目的に「STOP THE 格差社
会！暮らしの底上げ実現」キャンペーンを行っている。
　連合長野でも6月5日に長野駅前で、13日に松本駅
前で、20日には佐久市で街宣行動を行い、「労働者
保護を後退させる労働規制緩和を許さない」「最低賃
金の引き上げやセーフティネットの整備などを通じ社会
の底上げをはかる」「全世代支援型の社会保障制度

をつくる」「労働者の権利と行使の意識づけをはかり、
集団的労使関係の輪をひろげる」などについて訴えた。
　また、6月6日から28日の間、地協持ち回りで街宣
カーによる広報活動を県下各地で行っている。

田植えを終え､爽やかな表情の参加

長野駅前での街宣行動

飢餓で苦しむマリ共和国への思いを込めて
~ 国際協力田の田植えを実施 ~

STOP THE 格差社会！
暮らしの底上げキャンペーン実施中


